

「T L E 50th 基金」

Town Lifestyle Evolution 基金

～ 未来に向かって、進化し続けるライフスタイルの街 札幌！ ～

市民のみなさんの寄付でまちづくり活動を応援する「さぽーとほっと基金（札幌市市民まちづくり活動促進基金）」に、この度、札幌市北区を中心にヘアサロンやブライダル関連の事業を展開されている株式会社ウヤマ様より、会社創立 50 周年を記念して、札幌市に 100 万円のご寄附をいただきました。

札幌市では、株式会社ウヤマ様の思いである「未来に向かって、進化し続けるライフスタイルの街 札幌！」をテーマとした T L E 50th 基金（ティーエルイーキキン）を設置いたします。

この基金は、札幌市のライフスタイルの発展に寄与するような【まちづくり活動】をテーマに助成します。

※なお、この基金は、「さぽーとほっと基金」の助成メニューのひとつです。申請にあたってはあらかじめ同基金へ団体登録することが必要となります。

【 寄附者 株式会社ウヤマ 代表取締役 宇山 照江 様より 】



はじめまして。

札幌市内でビューティーサロン、エステ、ブライダル衣装などの店舗を展開させていただいている株式会社ウヤマの代表宇山照江でございます。

私共は、今から 50 年前に北区でうやま美容室として五坪・鏡 2 面からお店を始め、皆様のおかげで、今年 50 周年を迎えることが出来ました。

私共が、無事 50 周年を迎えることが出来たのも、お店を支えていただいたお客様、地域の皆様のおかげです。

今回、このような思いから、これまで支えていただいた地域に還元いたしたく、札幌市のさぽーとほっと基金に寄附させていただきました。

微力ではございますが、私共の寄附により、札幌市が、新たな息吹の感じられる生き活きた街になっていただく一助になれば幸いです。